

Xiomara Castro a remercié les citoyens du Honduras pour leurs voix



Tegucigalpa, 21 décembre (RHC) La nouvelle présidente du Honduras, Xiomara Castro, du parti Liberté et Refonte (Libre), a remercié aujourd'hui les presque deux millions de citoyens qui ont voté pour elle le 28 novembre.

"Merci 1 million 716 mille 793 honduriens et honduriennes, certifiés par le Conseil National Électoral avec 100 pour cent des procès-verbaux révisés, qui ont déposé leur confiance en moi pour changer cette dictature en une démocratie directe et participative" a déclaré la présidente élue dans son profil sur le réseau social Twitter.

A partir du 27 janvier prochain, Castro sera la première femme à assumer le plus haut poste de direction dans le pays centraméricain et elle a assuré, également à partir de plateformes numériques, qu'il n'y aura plus de corruption ! Nous y travaillons déjà", en référence aux 12 ans de gouvernement du Parti national.

Après 22 jours des élections générales, ce lundi, le Conseil National Electoral (CNE) a officialisé les résultats des présidentielles et a déclaré comme gagnante la représentante de Libre avec 51,12 % des suffrages, le chiffre le plus élevé obtenu par un candidat à ce poste dans la nation.

L'institution a également fait connaître les noms des 20 députés sélectionnés pour former le Parlement centraméricain (Parlacen) et leurs suppléants respectifs, dont Jorge González, Nelsy Mencía, Wilfredo Serrano, Ricardo Cardona, Mario Soto, José Santos et Olman Argueta.

L'entité publiera la déclaration restante pour les 128 législateurs du Congrès national et les 298 maires le 28 décembre prochain, car un nombre significatif d'actes correspondant à ces instances font l'objet d'un processus de révision.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/280502-xiomara-castro-a-remercie-les-citoyens-du-honduras-pour-leurs-voix>



Radio Habana Cuba